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2019 год – год юбилейный для учреждения, 
где девочек и мальчиков учат постигать и 
знать человеческие ценности, создаваемые 
великими людьми во все времена: музыку, 
хореографию, изобразительное искусство; где 
воспитывают души к восприятию красивого и 
вечного, где, если подвести итог сказанному, 
живут музы.

Буда-Кошелевская детская шко-
ла искусств вчера отметила свое 
55-летие. Серьезный возраст и 
для человека, и для учебного за-
ведения тоже, если учесть, сколь-
ко сделано за эти годы. Много 
перемен и радостных для шко-
лы событий произошло за это 
время. Новые классы, новые от-

деления: фортепиано, баян, ак-
кордеон, домра, пиара, скрипка, 
виолончель, духовые инструмен-
ты – в школе открывались посте-
пенно. Сейчас в школе искусств 
на музыкальном, художествен-
ном и хореографическом отде-
лениях учится более 200 учени-
ков. Функционируют классы ба-

яна в агрогородках Дуравичи и 
Глазовка.

За эти годы школе удалось мно-
гого достичь. И все покоренные 
вершины – это, в первую очередь, 
заслуга дружного профессио-
нального коллектива, которым 
уже 32 года руководит талант-
ливая, активная и инициативная 
Людмила Ветошкина.

– Сегодня учреждение образо-
вания – это команда единомыш-
ленников, создавшая в школе 
атмосферу добра, взаимопони-
мания, особую творческую ауру, 
заложив тем самым прекрасные 
традиции для сохранения и при-
умножения любви к искусству. 
Особое внимание в школе уде-
ляется работе с детскими коллек-
тивами: ансамбль скрипачей, ан-

самбль гитаристов, ансамбль ду-
ховых инструментов, вокальный 
ансамбль. Но особую гордость 
представляют коллективы с по-
четным званием «образцовый 
любительский коллектив Респу-
блики Беларусь»: это образцовый 
ансамбль народной песни «Та-
нок» (руководитель Ольга Рад-
ченко) и образцовый хореогра-
фический коллектив «Простор» 
(руководители Наталья Песко-
ва и Эмма Лавренова).

Учащиеся детской школы ис-
кусств – постоянные участники, 
дипломанты и лауреаты кон-
курсов и фестивалей различ-
ных уровней: открытый регио-
нальный конкурс юных испол-
нителей «Ступень к Парнасу», 
областная олимпиада по музы-

кально-теоретическим дисци-
плинам, областной открытый 
конкурс фортепианного акком-
панемента, областной конкурс 
детского творчества «Квітней, 
мая Зямля», областной конкурс 
«Майстар», областной конкурс 
вокальных ансамблей «Поющая 
Гомельщина», республиканский 
конкурс «Нарисуй свои права», 
республиканский конкурс «Мы 
– юные помощники природы», 
международный детский кон-
курс «Музыка надежды», между-
народный форум детско-юноше-
ского конкурса «STAR SHOW» и 
многие другие.

Ирина Искрицкая 
стала призером XXVIII 
Республиканского фестиваля-
конкурса моды и фото 
«Мельница моды»
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В райисполкоме

прием граждан

Время – точное

очередной прием граждан провел 
председатель райисполкома андрей горбачев.

Андрей Горбачев рассматривает вопрос одного из фермеров

Наводим порядок

«ПРЯМЫЕ 
ЛИНИИ» 
ПО СУББОТАМ

УВАЖАЕМЫЕ ИЗБИРАТЕЛИ!
21 мая состоится День депутата с участием депутатов Гомельско-

го областного Совета депутатов Галины Петровны ТРИБУНАХ и 
районного Совета депутатов, в ходе которого пройдет: 

15.00 – прием граждан в аг. Дуравичи (Дуравичский СДК); 
16.00 – встреча с активом депутатов, органов территориального 

общественного самоуправления, руководителей. 
Предварительная запись по телефонам: 7-94-41, 2-50-00. 

Уважаемые работники учреждений физической культуры и спор-
та, тренеры, спортсмены, любители и ветераны спорта Будакоше-
левщины, примите искренние поздравления с профессиональным 
праздником!

Здоровье является нашим общим приоритетом, ведь только здо-
ровая нация способна на созидание. Вы несете людям добро, силу и 
красоту. Вы закаляете характер и учите преодолевать трудности 
и препятствия. Спорт объединяет людей, делает их сильными и 
крепкими духом, учит добиваться целей и достигать своей мечты. 

Слова благодарности в этот день мы выражаем всем, кто рабо-
тает с молодежью, готовит юных спортсменов, приобщает к здо-
ровому образу жизни детей и подростков.

От всей души желаем вам высоких результатов, крепкого здоро-
вья, неиссякаемой энергии и бодрости духа.

Председатель районного 
Совета депутатов 

Наталья КИСЕЛЕВА

Председатель районного 
исполнительного  комитета 

Андрей ГОРБАЧЕВ

Сегодня – День работников 
физической культуры и спорта

К этому призвал всех субъектов хозяйствования 
председатель райисполкома Андрей Горбачев 
на аппаратном совещании в понедельник. 

С земельными вопросами 
к председателю 

реагироВание

Уважаемые жители района, поздравляем вас с Днем семьи! 
Семья, забота, взаимное уважение, согласие и любовь близких – 

главная опора и поддержка человека. А благополучная семья – основа 
крепкого и сильного государства. Помните, что главное назначение 
семьи – вырастить детей, дать им достойное образование и помочь 
определиться в непростом мире человеческих отношений.

Особую благодарность мы выражаем многодетным семьям за укре-
пление одного из главных нравственных устоев нашего общества 
– надежную и крепкую семью. А молодым семьям желаем крепить и 
приумножать семейные традиции, растить и воспитывать детей.

Крепкого всем здоровья, благополучия, радости и счастья!
Председатель районного 

Совета депутатов 
Наталья КИСЕЛЕВА

Председатель районного 
исполнительного  комитета 

Андрей ГОРБАЧЕВ

Ко Дню семьи

Неделю назад мы рассказыва-
ли о том, что электронное табло 
на автостанции города порой 
может «радовать» недостовер-
ностью, что доставляет опреде-
ленные неудобства пассажирам, 
дезинформируя во времени. Од-
нако, как стало известно «Аван-
гарду», на момент выхода про-
шлого номера часы уже показы-
вали точное время.

– В связи с перебоями электро-
энергии иногда действительно 
случаются сбои в системе элек-
троники, однако мы стараемся 

устранять их максимально опе-
ративно, потому что понимаем, 
насколько важно для пассажиров, 
чтобы часы показывали точное 
время. На данный момент проб-
лем и жалоб по этому поводу нет, 
– прокомментировал начальник 
участка «Уваровичи» филиала 
ОАО «Гомельский автобусный 
парк №1» Сергей Бураков.

Марина ЛУСЕВИЧ
Фото предоставлено 

участком «Уваровичи» 
филиала ОАО «Гомельский 

автобусный парк №1»

На прием к главе района запи-
сались восемь человек, вопросы 
шести были решены еще до на-
чала личного приема. Вопросы 
двух обратившихся, касающие-
ся выделения земли для ведения 
фермерского хозяйства, были 
взяты на личный контроль пред-
седателя. 

– Земля – национальное досто-
яние. И наша задача – сохранить 
и передать ее потомкам. И если 
фермерам не хватает имеющейся 

земли, нужно рассматривать ва-
рианты с выделением неисполь-
зуемых участков, которые будут 
вовлекаться в хозяйственный 
оборот из фонда перераспреде-
ления земель. К слову, в районе 
зарегистрировано 44 крестьян-
ских фермерских хозяйства, за-
нимающихся растениеводством. 
Работая на земле, каждый хозяин 
должен четко понимать, что ре-
зультат труда зависит не только 
от погодных условий, качествен-

ного посадочного материала и 
соблюдения технологий, но и 
от того, как сохраняется пло-
дородие почвы. Каждый зе-
мельный участок в районе на 
контроле. Только в случае не-
использования земли сельхоз-
предприятиями в хозяйствен-
ном обороте они будут вклю-
чаться в фонд перераспределе-
ния земель и рассматриваться 
для выделения фермерам, – 
обозначил свою позицию Ан-
дрей Алексеевич. 

Ольга МАРЦЕЛЕВА
Фото автора

Обсудили и текущее положение 
дел в жилищно-коммунальном 
хозяйстве, особое внимание уде-
лив вопросам  благоустройства 
и наведения порядка на земле. 

ЧРЕЗВЫЧАЙНЫЕ СИТУА-
ЦИИ. По информации первого 
заместителя начальника Буда-
Кошелевского РОЧС Михаила 
Гудкова, за прошедшую неделю 
в районе пожаров не произошло. 
В ходе работы четырех смотро-
вых комиссий было обследовано 
74 домовладения категорируе-
мых граждан, выявлено 2 факта 
нарушений требований пожар-
ной безопасности при устрой-
стве печного отопления, 2 факта 
нарушений правил устройства 
и эксплуатации электрических  
и теплоиспользующих устано-
вок. Выявлено 2 факта наруше-
ний правил пользования газом в 
быту. По всем нарушениям соб-

ственникам вручены предписа-
ния об устранении недостатков, 
произведено отключение газо-
использующего оборудования от 
системы газоснабжения. Выдано 
4 предписания по очистке тер-
ритории домовладений от сго-
раемых материалов и горючего 
мусора. Близким родственникам 
направлено 6 писем о необходи-
мости оказания помощи родите-
лям, материальная помощь ока-
зана двум гражданам. 

ПРАВОПОРЯДОК. Опера-
тивную обстановку за неделю 
доложил начальник Буда-Ко-
шелевского ОВД Виталий Под-
зерун. Так, зарегистрировано 
214 сообщений, зафиксировано 
210 происшествий, 4 преступле-
ния, раскрыто 3. Всего за неделю 
зафиксировано 14 семейно-бы-
товых происшествий, составле-
но 15 административных про-

токолов за распитие спирт-
ных напитков и нахождение в 
общественном месте в состоя-
нии алкогольного опьянения, 
7 – за мелкое хулиганство, 3 
– за мелкое хищение. 1 мая в 
Липиничах был остановлен 
трактор «Белорус 82.1», при-
надлежащий ОАО «Юбилей-
ный-Агро», в кабине которо-
го тракторист перевозил 20 
литров дизельного топлива, 
похищенного с закрепленно-
го за ним трактора. 30 апреля 
сотрудниками БЭП задержана 
повар гимназии г. Буда-Коше-
лево с продуктами питания. 
Украденное изъято, а в отно-
шении женщины начат адми-
нистративный процесс. 

В ходе аппаратного сове-
щания были рассмотрены и 
другие актуальные темы. Сре-
ди них наведение порядка на 
местах захоронений и благо-
устройство территорий. 

Ольга ЧЕРНЯКОВА

• 25 мая  с 9.00 до 12.00 «прямую линию» по телефону 8 (0232) 33-
12-37 проведет заместитель председателя Гомельского областного 
исполнительного комитета Владимир Владимирович ГОРБАЧЕВ. 

• 25 мая с 9.00 до 12.00 «прямую линию» по телефону 7-75-78 про-
ведет заместитель председателя райисполкома Евгений Алексан-
дрович ЛИСЕЙЧИКОВ.
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